

Vorsitzbericht, 24.07.2024 (1. ao. Sitzung im Sommersemester 2024)

Am 18. Juni fand ein Sommerfest für die Studienvertretungen (StVen), Fakultätsvertretungen (FVen) und Referate statt. Diese Veranstaltung diente der Vernetzung und dem Austausch zwischen den verschiedenen Gruppen und sich bei allen für das großartige Engagement der letzten beiden Semester zu bedanken. Am 19. Juni war die Teilnahme an Sponsionen als Zepterträger, sowie Gesprächen mit der PSB und BZ über die Initiative "Students of Christ". Am folgenden Tag, dem 20. Juni, fand die 11. Nachtschicht in der Hauptbibliothek mit über 100 Studierenden statt. Am 21. Juni nahm der Vorsitz an einer VoKo- und BV-Sitzung in Linz teil. Am 24. Juni fand ein Austauschtreffen mit dem Dekanat der Geisteswissenschaften und eine Nachbesprechung zum Studifest PLUS statt. Am 25. Juni fand eine wichtige Rektoratssitzung statt, in der das PLUSTRack-Projekt "Changemaker" besprochen wurde. Am 27. Juni folgte ein weiteres Austauschtreffen, diesmal mit dem Dekanat der Katholisch-Theologischen Fakultät. Am 28. Juni fand ein Gruppentreffen zu "PLUS Respect" statt, um eine Antidiskriminierungsstrategie zu entwickeln. Am folgenden Tag, dem 29. Juni, war das Vorsitz-Team Teil des Awareness-Teams von "Paint the Town Proud". Der Juli begann mit einem Treffen der Arbeitsgruppe HSD am 2. Juli, gefolgt von einem Austausch der Change Agents am 4. Juli. Am 8. Juli standen die Teilnahme an einer Sitzung des Universitätsrates und die Pressearbeit rund um die Rektorwahl an. Ebenfalls am 8. Juli fand ein Treffen mit dem Altstadtverein und PLUSTRack zur Entwicklung der Studentenstadt statt. Am 9. Juli fanden zwei wichtige Termine statt: ein Austausch mit dem Vorsitz der ÖH PMU sowie ein Gespräch mit Wolfgang Faber über mögliche zukünftige Vizerektorate. Ein weiteres wichtiges Treffen fand am 11. Juli mit dem stv. WiRef, der Büroleitung und der Buchhaltung statt, um die Situation des WiRefs zu besprechen. Am 18. Juli standen ein Banktermin zur Nachfolge im WiRef und ein Mitarbeitergespräch mit Elba Frank auf der Tagesordnung. Am 19. Juli fand ein Kennenlerntermin mit Bernhard Fuegenschuh und einem Mitarbeiter_innengespräch mit Johannes Thanhofer statt. Vom 19. bis 21. Juli fand die Strategieklausur in Bad Ischl statt. Abschließend ist für den 23. Juli ein Kennenlerntermin mit Bürgermeister Auinger geplant. Parallel zu diesen Terminen wird laufend an der Vereinfachung der Raumbuchungen sowie an einer Nachfolgelösung im WiRef gearbeitet.